



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMILIHAN KEPALA DAERAH KABUPATEN KAMPAR TAHUN 2017

ABSTRAK

Oleh:
Randi Taufik

Penelitian ini mendiskripsikan tentang partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Kampar tahun 2017 yang berlangsung pada bulan Februari 2017. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah tahun 2017 di Kabupaten Kampar. Dalam penelitian ini pengambilan sampel dilakukan secara random sampling atau secara acak dan penentuan sampel menggunakan rumus Slovin. Analisis data yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Kampar yaitu: Pertama, Kesadaran Politik mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah yaitu dengan Persentase 68,5%, Kedua Kepercayaan Terhadap Pemerintah mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah yaitu dengan Persentase 48%, ketiga Tingkat Pendidikan tidak mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah yaitu dengan Persentase 42%, keempat Jenis Kelamin tidak mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah yaitu dengan persentase 41%, kelima Status Sosial mempengaruhi Partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah yaitu dengan Persentase 49,5%, Situasi dan Lingkungan Politik mempengaruhi Partisipasi masyarakat dalam pemilihan Kepala Daerah yaitu dengan Persentase 53%, dari ke enam faktor terdapat empat faktor yang berpengaruh terhadap Partisipasi masyarakat dalam pemilihan kepala daerah yaitu Kesadaran Politik, Kepercayaan Terhadap Pemerintah, Status Sosial, dan Situasi dan Lingkungan Politik. Sedangkan terdapat dua faktor yang tidak berpengaruh terhadap Partisipasi masyarakat dalam pemilihan kepala daerah yaitu Tingkat Pendidikan dan Jenis Kelamin.

Kata kunci: *Partisipasi Politik, Masyarakat, Pemilihan Kepala Daerah*